

# Skiweekend Männerriege Ormalingen - Ausgabe 2024

Das Ormalingener Skiweekend startet am Freitag, 02. Februar. Eine 9er Gruppe machte sich um 06:15 Uhr auf den Weg in Richtung Hasliberg. Ohne Stau kamen wir zügig im Hotel Panorama, Hasliberg Reuti an und stärkten uns mit dem ersten Kaffee und Gipfeli direkt vom Morgenbüffet.



Danach ging es weiter und wir standen vollzählig um 08:30 Uhr bei der Gondelbahn Reuti.

Bei bedecktem Wetter und damit auch einer eher schlechten Sicht trafen wir uns zum 11i-Schluck in der Alphütte Gummen. Nach Fleisch, Käse, Brot und genügend Flüssigkeit im Körper ging es wieder zurück auf die Skipiste. Das Wetter hatte sich leider nicht zum Besseren gewendet und somit war eine weitere Pause im Bergrestaurant Käserstatt notwendig. Gestärkt mit neuem Tatendrang machten wir uns wieder bereit. Zum Abschluss vom ersten Skitag nahmen wir noch unseren letzten Schluck im Restaurant Bidmi. Dort war es für ein paar Männerriegler so gemütlich, dass diese gerade noch rechtzeitig zum Abendessen um 19:30 in unserem Hotel erschienen sind und Gemütlichkeit dem Nachtskifahren geopfert werden musste. Beim Abendessen gesellte sich unser Männerriegler Ruedi Buser dazu. Er hat sich für diese Saison bei der Bergbahn Hasliberg anstellen lassen und konnten bei seiner täglichen Arbeit einen Einblick erhalten.

Nach dem Abendessen ging es weiter zur Bar im Hotel Reuti. Dort trafen wir bzw. zwei Männerriegler noch Hanspeter Wenger, den Retter vom Skigebiet Hasliberg, und gab noch ein paar Ständchen zu später Stunde zu seinem besten.

Beim traumhaften Wetter am Samstag standen wir wieder pünktlich auf der Skipiste. Nach vielen Pistenkilometer durfte natürlich der 11i- Schluck auch an diesem Tag nicht fehlen. Traumhaftes Wetter bei viel Sonne machte zwar Freude, dafür wurde aber wegen den hohen Temperaturen der Schnee am Nachmittag sulzig. Unser ehrgeiziger Portugiese liess es sich bei erschwerten Schneebedingungen trotzdem nicht nehmen, bei Cyrill Strub seine Fahrfähigkeiten durch eine Privatstunde weiter zu verbessern. Der Schnee wurde am späteren Nachmittag nicht besser. Unter diesen nicht optimalen Voraussetzungen haben Dieter, Urs und Daniel trotzdem die Talabfahrt gewagt.

Auch am Sonntag startete der Tag unter blauen Himmel und spornte 2 Männerriegler dazu an, die ersten Schwünge auf der Skipiste schon früher zu ziehen. Im Alprestaurant Balis machten wir die erste Vormittagspause bei Kaffee, Tee, Cola und Wasser, top seriös. Nach kräfteaubendenden Kilometern war eine kulinarische Stärkung am Nachmittag im Häagenstubeli notwendig. Der Wirt, zum Glück hat Urs einen bleibenden Eindruck vorab hinterlassen, spendierte uns danach noch einen Absacker. Die Talabfahrt als Abschluss durch die gleichen Protagonisten wie am Samstag durfte selbstverständlich auch an diesem Tag nicht fehlen.

Nach drei grossartigen und gemütlichen Tagen auf dem Hasliberg ging es um 15:00 Uhr zurück in Richtung Ormalingen.

Wir danken dem Organisator Göldi herzlich für die Organisation und freuen uns schon jetzt auf die Ausgabe Männerriege Skiweekend 2025.

i.A. der Männerriege  
Daniel Güntensperger